

Fecha: 24-05-2025
Medio: La Estrella de Valparaíso
Supl.: La Estrella de Valparaíso
Tipo: Noticia general
Título: BREVES

Pág.: 7
Cm2: 74,4

Tiraje: 16.000
Lectoría: 82.502
Favorabilidad: No Definida

BREVES



Minsal refuerza vacunación contra el sarampión en adultos

● En medio de un preocupante aumento global de casos de sarampión, las autoridades sanitarias han emitido una recomendación dirigida a las personas nacidas entre 1971 y 1981: vacunarse contra esta enfermedad. En Chile, el sarampión es una enfermedad eliminada desde 1993, sin embargo, dada la presencia de brotes en distintos países de la región, es recomendable vacunarse especialmente si se va a viajar al extranjero (toda edad) y adultos entre 44 y 54 años que no posean esquema de dosis administradas después de los 12 meses de vida. El sarampión es una enfermedad muy contagiosa y se manifiesta con fiebre alta, tos, rinorrea, conjuntivitis y más tarde exantema (granos) que dura 4 a 7 días. ☀